

## **Volleyball**

Die Volleyballgruppe ist eine tolle Truppe, die mit den Jahren zu Freunden zusammengewachsen ist.

Anfang April war die Volleyballtruppe aus Möllen, zu der wir ein freundschaftliches Verhältnis haben, hier bei uns. Das ist immer mit anschließendem Essen und gemütlichen Zusammensitzen verbunden. Wir tragen auch ein wenig zur "Völkerverständigung" bei, da die meisten Spieler/-innen aus der Türkei stammen.

Im Dezember hatten wir traditionell wieder unser Adventsturnier.

Neue Spieler/-innen sind gerne gesehen, allerdings sollten sie schon das eine oder andere Mal Volleyball gespielt haben.

**Trainingszeiten:** freitags von 20.15 Uhr bis 22.30 Uhr

**Ansprechpartnerin:** Ingrid Heidel, Tel. 0 28 43/6 09 97